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Le futur des SGC, un challenge irréaliste ou irréalisable ?  
 

Volet Sanitaire     :   Aucun nouveau cas signalé 
Programmation d’un CHSCT le 08/11/2021, un point sanitaire sera effectué ce jour là
par le médecin de prévention du Loiret, le Dr Braconnier.

Volet Télétravail     :    
Un bilan national a été effectué début octobre, la situation avant 2019 faisait état
d’environ 6000 télétravailleur(euse)s, ils/elles seraient actuellement 38000. 
Les projections en pourcentage donnent une moyenne se situant entre 35% et 40%
de télétravailleur(euse)s. Le Loiret étant à 38%.

L’offre de télétravail donne de bons résultats et de nombreuses demandes se font
actuellement   sur   des   jours   flottants.   Au   niveau   national   50%   des   autorisations
concernent 1 jour flottant.

Situation des services :
➢ SGC Meung sur Loire  

Lors de notre visite sur place, les collègues nous ont relayé les bonnes conditions
d’installation dans les locaux mais se disaient préoccupés par la charge de travail liée
à un manque de 2 à 3 agents. 

Il ne reste qu’un adjoint sur l’équipe d’encadrement composée, le 2 ème  adjoint étant
parti en retraite à la mi-octobre.
Le Directeur précise que le Responsable de pôle Gestion Publique étudie actuellement
la réalité de la charge de travail pour en tenir compte dans la mesure du faisable.
Les ambitions s’appuieront -elles sur le concret du quotidien vécu ?
Une demande d’EDR a été faite, qui est en cours d’arbitrage. Mr Dalles nous a
précisé que pour la fin d’année des ressources EDR devraient pouvoir être dégagées. 
Nous suivrons avec attention cet éventuel déploiement.

Nous   avons   évoqué   le   problème   du   nombre   de   combinés   portable   avec   les
préoccupations sanitaires que cela soulève. 



➢ Trésorerie hospitalière départementale (THD)     : 
secteur Dépenses : La situation est jugée stable au niveau de la Direction, l’arrivée
d’un agent C le 11 octobre donne satisfaction.

Relation ordonnateur/ partenaires administratif :
Une réunion a été programmée le 7/10 au CHRO sur le déploiement de “Diapason”
(Débit Intervenant Après le Parcours de Soins) pour un déploiement en janvier 2022.
L'émission   de   factures   électroniques   grâce   au   PES-ASAP   prend   du   retard   car
l’éditeur informatique veut facturer ce processus.

secteur Hébergés :
La restitution officielle de l’audit est toujours en attente. Faut-il y songer à une
vérité dérangeante ?
De nouvelles modalités d’organisation sur les anciens dossiers sont à formaliser par
le chargé de mission.
Le   transfert   de   gestion   des   hôpitaux   de   Gien   et   de   Pithiviers   est   toujours
programmé au 1er janvier 2022.
Nous avons soulevé les récents problèmes relationnels au sein de la THD mettant en
cause un adjoint. La Direction nous a assuré surveiller de près ces évènements pour
apaiser le climat local. 
Ce   secteur   déjà   en   difficulté   en   termes   de   charges   n’a   nullement   besoin   de
supporter de telles tensions.

 Pithiviers :➢
Le Chef de poste est arrêté depuis plusieurs semaines, il ne reste plus qu’un adjoint
pour piloter un navire en perdition. 
Mr Dalles nous informe qu’un dispositif de soutien (par d’autres responsables dont le
poste est amené à disparaître en janvier prochain) est mis en place et qu’il pourra se
transformer en intérim.  
La Direction a beau affirmer sa maîtrise du sujet, nous restons préoccupés par le
stress grandissant des agents suite à notre visite récente sur place.

Concernant l’état général du bâtiment, Mr Dalles nous a confirmé l’existence de devis
et la programmation de travaux de rénovation.
Néanmoins, les dalles de plafond de l’ancien SPF menacent de tomber. Il serait
souhaitable que la Direction annonce une date d’intervention. 

  ➢ Trésorerie de Malesherbes :
Une panne de chauffage s’est produite lors des journées les plus fraîches d’octobre.
La mairie, propriétaire des locaux a été informée et a envoyé sur place un agent qui
n’a pas été en mesure de solutionner le problème rapidement. On croit rêver….



Le Drfip a été informé de la situation. Il nous confirme qu’un transfert de matériel
(disponible à la Direction) de chauffage a été effectué pour tenter de pallier à cette
panne.

Rénovation énergétique et travaux futurs cité Coligny :

Deux réunions ont été programmées avec le Secrétaire général de la Préfecture.
Une   le   13   octobre   avec   les   Directeurs,   et   une   autre   le   15   octobre   avec   les
Organisations Syndicales, pour nous informer que les plans macro et micro zooming
ne sont toujours pas finalisés. 
Peut-être   le   seront-ils   à   la   fin   des   travaux   et   alors   nous   pourrons   en   avoir
communication, peut-être seront-ils communiqués avec le planning des travaux, il faut
garder espoir.

Une seule certitude : les places de parking vont manquer. L’arrivée programmée d’une
centrale à béton, pour les travaux de comblement des cavités, ne pourra pas être
réalisée sans une perte de place, même si cette installation est programmée entre
mai et Septembre 2022. 
Si à cela, on ajoute des constructions modulaires type “algeco” et des camionnettes
d’ouvriers   on   aboutit   à   une   situation   compliquée   en   termes   de   places   de
stationnement disponibles. 
Mr Dalles nous a rappelé que la gestion des places de parking ne dépendait pas de la
DGFIP   mais   du   “Conseil   de   cité”.   Ce   dernier   se   réunissant   en   Décembre,  (sans
présence   de  CHS  directionnel,  faut-il  le   souligner!)  le   Drfip  nous  a  assuré  qu’il
évoquerait le sujet. 

La rampe d’accès pour personnes à mobilité réduite au bâtiment F1 n’est pas adaptée
(pente trop raide)  et demanderait à être refaite avec un cheminement plus pratique.
La   Préfecture   a   répondu   a   ce   signalement   que   refaire   la   rampe   supprimerait
également deux places de parking. 
Nous attendrons donc la conclusion sur ce dossier pour connaître les priorités des
donneurs d’ordres.

Nous nous sommes étonnés que les agents de certaines directions  (pas à la Drfip45,
qui n’est pas au courant) reçoivent des questionnaires, notamment sur le sport, en
provenance de la Préfecture. La communication reste à géométrie variable sur ce
projet de rénovation !
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